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香港文匯報訊（記者 植植）何傲
兒(Lily)昨日出席翔龍灣廣場舉辦的聖
誕活動，有意明年加入樂壇的Lily，
仲獻唱容祖兒首《華麗邂逅》。Lily
表示下年會出碟，爭奪下年的新人
獎，現在努力學唱歌同跳舞！第一首
歌想以輕鬆的曲風為主，想帶正能量
和希望給觀眾，如果有機會都想參與
製作。問到Lily 聖誕會否約男友，她
表示會工作中度過，因為現時都未有
對象。試過收男仔送的DIY禮物，會
加分。
對於緋聞男友周子揚在一節目中談
及有見過Lily爸爸，Lily表示不知道
有這節目，子揚可能只在工作中或以
前在一廠時見過。Lily笑說他們可能
私底下自己有見過面。問到Lily現時
兩人關係，她說：「現時無心情拍
拖，一切隨緣，但仍對感情充滿希
望。通常沒有感情，工作就會更順
利。」

香港文匯報訊（記者李思
穎）Twins 與服裝品牌合
作，推出限量版別注系列，
當中有 Twins 卡通肖像 T-
恤，現場吸引逾百粉絲索取
簽名，而T-恤上的卡通版阿
嬌(鍾欣潼)和阿Sa(蔡卓妍)的
臉上在不同位置有粒墨，她
們便靠這粒墨來分辦自己，
雖然不是她們設計，但有參
與意見。阿嬌笑指自己的卡
通肖像很似蔡一智，所以特
地弄了與阿智相似的長直髮
型，問她事前不知似阿智
嗎？她表示：「出圖時有看

過，簡單線條都沒問題。」
阿Sa直言對設計有興趣，去
年與阿嬌已有念頭做一些跟
演藝事業無關工作，不僅是
服裝，可以用Twins這個品
牌，因這個品牌已有十多
年，不做便很浪費。阿嬌笑
說：「這個是老牌子，一出
便是老牌子。」兩人雀躍地
謂：「這個品牌有很多東西
都適合，好似火鍋的鴛鴦湯
底、筷子、雙球雪糕、蝦
條、襪等，我們的姓已經可
以叫『鍾蔡(中菜)館』，一年
前已有這些想法，不過要有

時間先能實現，其次要有投
資者，(可以叫老闆楊受成投
資？)老闆已經好多生意，我
們這些小生意不要搞他，也
想老闆對我們另眼相看，看
到我們原來可以這麼叻，總
之想多元化，只要有投資者
隨時可以開波。」

香港文匯報訊（記者李
望賢深圳報道）由陳國輝
執導，楊冪、李易峰領銜
主演的浪漫愛情電影《怦
然星動》正在熱映，影片
上映後首個周六票房斬獲
3,100萬以上，導演陳國輝
和李易峰更是馬不停蹄在

各地宣傳，日前來到深圳為影片繼續拉票。
李易峰和楊冪繼《古劍奇譚》之後再度合作，他坦言兩

人默契很好，但拍親密戲則十分尷尬。他笑說有一段吻
戲，兩個人要營造浪漫氣氛，但現場人非常多，且都是牛
高馬大的男士，個個面無表情，兩人頓時覺得超級尷尬。
據悉，兩人拍床戲也NG多次。
李易峰在片中飾演音樂王子，自己出道原也是歌手，問

他為何轉型當演員，李易峰大方承認嘗試做過一些唱片，
但銷量並不好，公司便建議他轉型。剛開始自己也很擔心
做不好，但拍過幾部片之後，覺得對表演還是很有興趣。
至於被稱為高顏值演員，有人指戲路太窄，李易峰用媽

媽的話反駁，現在這個年齡不演青春角色，展示這個年齡
最好的東西給觀眾，難道要去演老爺爺嗎？可能以後年紀
大了，想演高中生人家也不看了。

胡定欣與田蕊妮在《鬼同你OT》創
造經典一幕，在一分鐘內一口氣同

步說出百字對白，觀眾睇到拍案叫絕，
網民封之為「神同步」，贏盡口碑兼收
視，更視她們為今年視后大熱。說到因
為角色姜蓉而受注意，定欣直言是入行
以來最開心一次。「講真，呢個劇已經
係8月時播，唔係台慶劇，但得到大家
的認同，已經好開心。一個劇的成功，
不是一、二個演員的功勞，是全組人的
努力成果。其實台前幕後都花了很多工
夫，我們都在有限資源內盡量做到合情
合理，例如當時拍的過程，燈光師會打
燈打到我不會有影子，我亦提醒自己不
可太大動作、不可亂郁，連坐櫈都要凌
空坐，因為一坐低、一挨椅背就會見到

張櫈會郁。」

上位做女一壓力大
早前在《TVB馬來西亞星光薈萃頒獎
典禮》胡定欣與田蕊妮雙喜臨門，齊齊
獲封「最喜愛TVB女主角」及「最喜愛
TVB電視角色」，當中定欣可謂零的突
破，首度取得女主角獎項。對此，定欣
在台上說得獎感受時哭成淚人，一番感
人的說話，令台下幾位好姊妹也不知不
覺眼紅紅。問到定欣可會有信心在香港
舉行的頒獎禮上再下一城，她坦言信心
不大，因為自己心目中的視后是汪明荃
或田蕊妮。
「今次同阿田合作，你會見到佢對工

作嗰團火。有好多嘢不是一朝一夕所
得，你問我是否想拿視后，咁一定想，
但不是今年，我希望係一個觀眾都覺得
定欣值得攞的時候才攞，說穿了，我自
己都覺得自己今年都未夠班攞。我入行
13年，這一兩年，我個心再不像以前般
擔心，因好多事都要累積、急不來，我

從不覺得自己行得好慢、機會來得好
遲。上咗去女主角呢個位，好大壓力，
因為唔會有人教你『如何去做一個女主
角』，好多事要自己去學習。我一直更
重視如何演好角色，當然也會有個目
標，慢慢讓自己向上爬，去追求在這行
這個圈子的位置。所以我好佩服我們公
司2位阿姐汪阿姐(汪明荃)同do姐(鄭裕
玲)，她們在這行咁多年，都仲咁認真地
工作，好值得我們去學習。所以我會投
一票比汪阿姐，如果個劇拿『最佳劇
集』，我都好開心。」

無綫舉辦的《萬千星輝頒獎典禮2015》下周日(13日)舉行，胡定欣憑劇集《鬼同你OT》入圍「最佳女

主角」和「最受歡迎電視女角色」。早前定欣在大馬已經有零的突破，首度取得女主角獎項，令她在港再

奪視后呼聲相當高。但定欣把視后一票投俾汪明荃，自言攞「最受歡迎電視女角色」或是劇集攞「最佳劇

集」，已經好開心！
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若 結 婚 會 低 調 進 行
胡定欣當年參加無綫電視自辦的

《全球華人新秀歌唱大賽》，晉身
最後四強。入行十三年，一步步地
走到一線花旦這位置，她等到求不
得的觀眾緣，也累積到一班好朋
友，和胡杏兒、胡蓓蔚等組成「胡說
八道會」，一有時間就大家出來聚
吓，分享近況，就連現任男友音樂人
陳明道，更由「老竇」豹哥（單立文）
介紹。
「我相信每件事發生都有其原因，

做朋友都是如此，所有事都是 perfect
timing。在這圈內，尤其是女仔，大家傾得
埋、唔會比較，我會覺得難得，現在都幾年，
感情更加厚，已經唔係淨係飲飲食食，會分享
同經歷好多嘢。特別是豹哥係我『老竇』，佢
在公在私比了很多意見我。最近杏兒快結
婚，大家都好關心我的感情事，但其實結婚
的事，我們未去想，一來我們拍拖都未夠一
年，二來這一年間真的一劇接一劇，連休息
的時間都唔足夠，真係會好少時間拍拖。好
難得先放到假，離開香港幾日。當然，我都
好想生小朋友，我又唔想太遲，而且也想親自
湊大ＢＢ，如果將來真的結了婚，我會完成晒
所有嘢，就告訴大家。」
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香港文匯報訊（記者 李思穎）25位
《中國好聲音》歌手前晚在紅館舉行
「中國好聲音香港演唱會2015」，除了
有來港發展的馬來西亞歌手李幸倪(Gin
Lee)，其他演出者尚有吳莫愁、李琦、
畢夏、張磊、陳冰、朗嘎拉姆等。
汪峰徒弟畢夏被問到老師的太太章子怡

被傳有喜，她即煞有介事地說：「不知道
是否屬實，很久沒聯繫老師，如果是真便
恭喜老師，下次見面會更多可聊話題。」
而她尚未見過章子怡，當然也想見，也很
想見老師，可是大家各有各忙，不過最重
要是內心想念對方便足夠。
Gin早前亦有參加「中國之星」歌唱

比賽，她和許志安同是由林憶蓮推薦，
對於安仔選唱廣東歌被崔健狠批，已被
淘汰的Gin謂：「我跟憶蓮一起看該節
目播出，其實現場火藥味並不是那麼
重，應該是經剪接後才有這效果，憶蓮
都有解釋為何幫安仔揀廣東歌，安仔就
覺得唱廣東歌是其使命。 (會否被嚇怕
不敢以廣東歌參賽？)若然不是被淘汰，

也會考慮唱廣東歌。」其實Gin的表現
同樣給崔健狠批，Gin謂：「我有想過
為何他問我想聽真話定假話，我都問過
內地朋友，他們說崔健沒惡意，只是
rocker 出身，說話容易被人覺得有惡
意，實際並非如此。而且他是首次上這
類節目，可能緊張所致。」Gin大讚安
仔表現不俗，只是音樂和語言，聽不懂
都不能怪對方。
庾澄慶（哈林）的學徒吳莫愁有份參

與演出，對於老師與台灣女主播拍拖，
她已得知此事，並送上祝福，但就有一
段時間沒見過老師，而她則沒有拍拖，
也渴望找個男友。

香港文匯報訊（記者吳文釗）籌款節目
《歡樂滿東華》前晚順利完成，結果籌得
100,388,888元，突破一億元大關，成績令
人鼓舞。古巨基除現場獻唱外，又義賣他
親手炮製的曲奇餅，笑言除了唱歌和畫
畫，做曲奇就是他強項。他說：「原本有
人叫我畫畫，但我說會畫很多，所以想給
些新鮮感大家。」基仔稱曲奇餅已成為他
舖頭的招牌貨，有計劃再擴展銷售網。提
到許志安用廣東歌參與內地歌唱節目被狠
批，基仔表示音樂不應分語言和地域，好
的音樂就會聽出它的感情，他說：「就像
我不懂法文，但我聽到法文歌都會感動。
每個人對音樂的感受都不同，沒有分對與
錯。」基仔又支持安仔繼續唱廣東歌，並
指自己早前參加《我是歌手》時，也是梅

花間竹地唱廣東歌和國
語歌。
鄧佩儀在表演環節

《星光飄移顯愛心》中
出意外誤將雙節棍打傷
自己，完成表演她即找
醫護人員處理，見她咀唇流血未有破相。
處理好傷口後，鄧佩儀稱表演一開始就打
到自己，笑道：「我一邊跳一邊吃到自己
的血，幸好沒有打到面或牙齒，否則會留
有疤痕。」她又否認因訓練不足出意外，
說道：「只是意外，就算平時跳舞也有機
會扭傷。」對於項目籌得20萬元善款，鄧
佩儀表示開心，如下次仍有機會也不怕再
做有危險性表演，今次事件不會為她帶來
陰影。

畢夏未知師傅汪峰將為人父
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Twins欲開「鍾蔡館」

李易峰與楊冪親密戲尷尬

基仔義賣親製曲奇東華善款突破一億元

■胡定欣認與音樂人
陳明道(左)蜜運中。

■定欣（右）早前和田蕊妮在大
馬一齊稱后。

■李易峰與觀眾見面，為影片
拉票。

■Twins■Twins

■25位《中國好聲音》歌手前晚在紅館
舉行演唱會。

■■古巨基古巨基

■畢夏稱不知師母章子怡大肚一事。

■■胡定欣表示自己胡定欣表示自己
都覺得今年未夠班都覺得今年未夠班
攞視后攞視后。。

■■胡定欣慶幸在圈內胡定欣慶幸在圈內
累積到一班好朋友累積到一班好朋友。。

■■定欣會把定欣會把
視后一票投視后一票投
俾汪阿姐俾汪阿姐。。


